



BREVES

Celebran aniversario

El pasado 18 de agosto, la Preparatoria de Tonalá Norte conmemoró diez años de su creación, lapso en el que ha buscado consolidarse como un polo de desarrollo para los jóvenes de la zona, consideró el director del plantel, maestro José Juan Ponce Fuentes, quien dijo que "la escuela ha venido creciendo a pasos agigantados en estos diez años. Forma parte del Sistema Nacional de Bachillerato, en el nivel II".

Con una matrícula estudiantil de poco más de tres mil alumnos, uno de los retos de la escuela es consolidar la plantilla docente y al término de este año, lograr que 99 por ciento de los académicos estén certificados.

Olimpiada de Física

Arturo Adrián Juárez Nava, quien cursa quinto semestre en la Preparatoria 2 de la Universidad de Guadalajara, obtuvo el primer lugar en la Olimpiada Estatal de Física 2015, por lo que es uno de los cuatro alumnos seleccionados para participar en la fase nacional de la competencia.

Los entrenamientos comenzarán la próxima semana y estarán a cargo de ex olímpicos como José Isaac González Carvajal, quien obtuvo la medalla de bronce en la Olimpiada Nacional de Física en 2013.